



## Pressemitteilung

# BRAUEREI BISCHOFSHOF FÜHRT drink.3000 EIN

Wesel, den 03.07.2017

### COPA Systeme erhält den Zuschlag zur ERP-Einführung

Die Brauerei Bischofshof sowie die Klosterbrauerei Weltenburg gelten unter Kennern als die „vaticanischen Brauereien“ und befinden sich im Eigentum des Bistums Regensburg. Weltenburger gilt als älteste Klosterbrauerei der Welt und braut bereits seit knapp 1.000 Jahren Bier im Kloster Weltenburg, die Entstehung der Brauerei Bischofshof lässt sich bis ins Jahr 1649 zurückverfolgen. Was die beiden verbundenen, großen Biermarken so besonders macht: Das Gemeinschaftsunternehmen wird als Stiftung geführt. Liebhaber von Weltenburger und Bischofshof Bieren unterstützen so mit jedem Schluck das gesellschaftliche und kulturelle Engagement der Brauerei seit vielen Jahrhunderten.

Zur IT-gestützten Steuerung der Prozesse des Unternehmens begab sich die Brauerei in Person von EDV-Leiter Anton Götz in 2014 auf die Suche nach geeigneten Partnern. Einem ersten Kennenlernen auf der Brau Beviale 2014 folgten einige Besuche und auch eine ausführliche Präsentation des Leistungsspektrums der COPA Systeme. Anton Götz hat sich darüber hinaus mit seinem Team auch andere Brauereien angesehen, die drink.3000 nutzen und auf die COPA setzen: „Es ist aus meiner Sicht unabdingbar, sich objektiv ein Bild vom Leistungsportfolio der Anbieter zu machen. Dabei ist es wichtig, dass man dies bei anderen Anwendern und ohne Teilnahme des Anbieters macht.“, führt Götz aus. Die Brauerei entschied im Laufe des Prozesses auch, eine detaillierte Einsatzuntersuchung mit der COPA Systeme durchzuführen. Diese dient vor allem dazu, die verschiedenen, vielseitigen Geschäftsprozesse eines Unternehmens zu dokumentieren sowie in Bezug auf die auszuwählende ERP-Software zu bewerten. „Unsere Brauerei hat vielfältige Softwareprodukte im Einsatz, um das gesamte Aufgabenspektrum abdecken zu können. Es ist wichtig - vor der endgültigen ERP-Softwareauswahl - diese auf Zukunftsfähigkeit und Harmonie mit dem Anbieter detailliert zu beleuchten.“, erklärt Götz. Darüber hinaus dient die Einsatzuntersuchung auch dazu, alle Prozesse zu berücksichtigen, damit auch spätere Angebote der Anbieter vergleichbar werden. Die Brauerei Bischofshof entschied sich am Ende des Prozesses für drink.3000 und die COPA Systeme. Beide Seiten freuen sich auf das nun anstehende, gemeinsame Projekt sowie eine langfristige und erfolgreiche Partnerschaft!

### FÜR WEITERE INFORMATIONEN:

- Anton Götz, EDV-Leiter der Brauerei Bischofshof e.K., Tel. +49 941 2001-0
- Tim Fölting, Geschäftsführender Gesellschafter COPA Systeme GmbH & Co. KG, Tel. +49 281 1639-0
- Jeannette Kathen, Marketing & Vertrieb COPA Systeme GmbH & Co. KG, Tel. +49 281 1639-0

### COPA Systeme GmbH & Co. KG

Reeser Landstraße 41 · 46483 Wesel · Telefon: +49 281 1639-0 · Telefax: +49 281 1639-199  
[info@copasysteme.de](mailto:info@copasysteme.de) · [copasysteme.de](http://copasysteme.de)

